

Start frei für Feuerwehrhausneubau

Roiten: Am 14. Jänner 2005 trafen sich die Mitglieder der FF Roiten im Dorfmuseum, um in ihrer Jahreshauptversammlung Rückschau auf das abgelaufene Jahr zu halten.

Aber nicht nur Kommandant Franz Schöller berichtete über die Aktivitäten der Wehr, auch die einzelnen Warte gaben in ihren Berichten einen Überblick auf Geleistetes und Neuanschaffungen. So wurden neben Helmlampen für die Atemschutztrupps auch neue Dienstanzüge für die Wettkampfgruppe und neue Feuerwehrgurte gekauft. Weiters wurden Angebote für den Ankauf von Einsatzstiefeln eingeholt, die in diesem Jahr für die Atemschutzträger angekauft werden sollen.

Eine besondere Auszeichnung errang im abgelaufenen Jahr Johannes Kreuzer, der sich den Herausforderungen des goldenen Feuerwehrleistungsabzeichens stellte und dieses auch mit Bravour bestand. Weiters wurde Johann Haider, der 20 Jahre lang als Funkwart der FF Roiten tätig war und diese Funktion zurück legte, vom Kommando mit einer Ehrenurkunde ausgezeichnet. Als neuer Funkwart wurde Gerald König bestellt.

Auch über drei Neuzugänge konnte sich Kommandant Schöller freuen, der neben Alexander Trinkl mit Betina Fessl und Stefanie Schöller erstmals auch zwei Frauen in den Feuerwehrdienst aufnehmen konnte.

Mit dem Neubau des geplanten Feuerwehrhauses, der schon im Frühjahr begonnen werden soll, wartet auf die Mitglieder der Wehr eine große Aufgabe und Bürgermeister Friedrich Wagner berichtete, dass die Gemeinde Rappottenstein den Neubau des Feuerwehrhauses, der bis 2006 fertig gestellt werden soll, mit einer Gesamtförderung von 150.000 € unterstützen werde. Dieser Betrag kann von der Feuerwehr für den Kauf des Baugrundes, das Baumaterial und den Ankauf einer neuen Sirene verwendet werden. Die Feuerwehr Roiten wird neben der gesamten Arbeitsleistung auch für alle behördlichen Kosten sowie die anfallenden Kosten der Bauplanung sowie dem Wasser-, Strom- und Telefonanschluss aufkommen. In den eigens für dieses Vorhaben gegründeten Bauausschuss werden von der Gemeinde Vizebürgermeister Johann König, der selber ein Mitglied der FF Roiten ist, sowie der geschäftsführende Gemeinderat Manfred Preiser entsandt.



Kommandant Franz Schöller und sein Stellvertreter Johann Haghofer werden gemeinsam mit den Neuzugängen Alexander Trinkl, Betina Fessl, Stefanie Schöller sowie Gerald König und Johann Haider und allen weiteren Feuerwehrmitgliedern im Frühjahr mit dem Neubau des Feuerwehrhauses beginnen wofür Bürgermeister Friedrich Wagner seitens der Gemeinde kräftige finanzielle Unterstützung versprach

Text u. Foto: Roland Stöger

BFKdo Zwettl

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 16. Jänner 2005
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!